L'ontologie et le mouvement

- Le "déplacement" de soi permet de mesurer le monde (loin, près, grand, haut,) de s'y diriger (aller vers soi – venir vers soi.) de distinguer des lieux (ici, la bas) et des moments (maintenant, après) de prendre conscience du temps (joindre les lieux) du découpage de l'action (début, action, fin)
- Les situations spatiales sont évaluer par rapport à soi-même : (dans, sur, sous,)



Les mouvements et les forces.

 Ces expériences de mouvement et force permettent la mise en place d'image – schéma

Exemple : la force qui oblige ou s'oppose au

mouvement.





Conséquences d'autres expériences primordiales



 Au cours du déplacement, la largeur du regard, (le champs visuel) défini le territoire connu.

• Entraine : Voir c'est connaitre, c'est savoir.

La connaissance est perçue comme une surface.

